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«Витязь» ждет «Битву Урала»

Владимир ВАСИЛЬЕВ

27 июня в Каменске-Уральском 
открывается Центр прогресса 
бокса «Витязь» – крупнейший 
на данный момент центр этого 
вида спорта на Среднем Урале.  
В церемонии открытия примет 
участие губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ, который четыре 
года назад заложил первый 
камень в основание стройки 
этого объекта. Первым 
соревнованием, которое 
примет новый Центр, станет 
чемпионат УрФО.

В 2018 году по инициати-
ве правительства Свердловской 
области было заключено согла-
шение с Федерацией бокса Рос-
сии о строительстве боксер-
ских комплексов в пяти муни-
ципалитетах региона: Каменске- 
Уральском, Нижнем Тагиле, Крас-
ноуфимске, Серове и Талице. 

Первыми свой центр получи-
ли каменцы. Старт стройке был 
дан в сентябре 2019 года, когда в 
Екатеринбурге проходил чемпи-
онат мира по боксу. В церемонии 
закладки первого камня принял 
участие губернатор Свердлов-
ской области Евгений Куйвашев. 
Вела строительство компания 
«УКС Каменскстрой». Стоимость 
работ составила более 476  млн 
рублей.

Центр бокса «Витязь» – это 
пятиэтажное здание, располо-
женное по адресу улица Кутузо-
ва, 23. Его площадь – почти 7 ты-
сяч квадратных метров. Здесь бу-
дет культивироваться не толь-
ко бокс, но и другие виды едино-
борств – греко-римская борьба, 

кикбоксинг, джиу-джитсу, тхэк-
вондо, самбо. Для этого имеет-
ся все необходимое спортив-
ное оборудование: ринги, ковры, 
разно образные тренажеры. 

Кроме того, в Центре есть тре-
нажерный зал с зоной для cross-it 
и зоной для кардио-тренажеров, 
а также два массажных кабине-
та, процедурный кабинет, буфет, 
тренерские помещения, разде-
вальные помещения с санузлами.

Занятия будут вести полто-
ра десятка тренеров. Пропуск-
ная способность комплекса – 
до 500 человек в день.

В «Витязе» можно проводить 
не только тренировки, но и со-
ревнования. Для этого на треть-
ем этаже здания обустроили зал 
с трибунами, которые вмещают 

152 зрителя. Он сможет прини-
мать турниры в том числе все-
российского уровня.

Первые соревнования в «Ви-
тязе» начнутся прямо в день от-
крытия. Это будет «Битва Ура-
ла» – чемпионат Уральского фе-
дерального округа среди мужчин 
19-40 лет. Турнир продлится до 
30  июня. В нем примут участие 
более 100 спортсменов из Сверд-
ловской, Курганской, Тюменской, 
Челябинской областей, ХМАО и 
ЯНАО. Победители представят 
УрФО на чемпио нате России. 

Напомним, что Свердловская 
область является родиной мно-
гих выдающихся боксеров. Это:

f абсолютный чемпион ми-
ра среди профессионалов Костя 
Цзю (Серов),

f олимпийский чемпион 
1980 года Шамиль Сабиров (Кар-
пинск),

f олимпийский чемпион 
2012 года Егор Мехонцев (Асбест),

f чемпион мира 1982 года 
среди любителей Юрий Алексан-
дров (Каменск-Уральский),

f чемпион мира 1997 года 
среди любителей Юрий Малетин 
(Алапаевский район).

С 2018 года бокс является для 
региона базовым видом спорта. 
Общая численность свердловчан, 
занимающихся боксом, составля-
ет 10 140 человек. 

В этом году на Среднем Урале 
запланировано открытие еще од-
ного Дворца бокса – в Талице.

Сегодня Евгений Куйвашев открывает в Каменске-Уральском  

новый крупный спортивный центр, где стартует чемпионат УрФО по боксу

От момента закладки первого камня до сдачи объекта в эксплуатацию прошло менее четырех лет
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Поздравления  

ДНИ РОЖДЕНИЯ

28 июня 

Борис  

НОДЕЛЬМАН

Главный дирижер 
Свердловского 
государственного 
академического театра 
музыкальной комедии, 
заслуженный деятель  
искусств РФ

ПРАЗДНИКИ И ДАТЫ НЕДЕЛИ

28 июня

Курбан-байрам

ИСТОРИЧЕСКИЕ ДАТЫ 
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

28 июня 

80 лет со дня образования 
Кировского района 
Екатеринбурга 

1 июля 

400 лет поселку Гари

Здравоохранение здорово привлекает
Благодаря инициативам Евгения Куйвашева все больше выпускников свердловских школ хотят учиться на медиков 

Сергей РЫБАКОВ 

За четыре первых дня 
с начала приемной кампании 
в Уральский государственный 
медицинский университет 
(УГМУ) подано в десять раз 
больше заявлений, чем за 
аналогичный период годом 
ранее – это абсолютный 
рекорд.  В УГМУ такой рост 
популярности профессии 
медика во многом связывают 
со стартовавшим в вузе в рамках 
нацпроекта «Здравоохранение» 
«губернаторским» набором. 
Уже в этом году по инициативе 
Евгения КУЙВАШЕВА 
к обучению за счет средств 
областного бюджета приступят 
более 230 будущих медиков. 

Сотрудники приемной ко-
миссии УГМУ зафиксировали аб-
солютный рекорд поданных в 
первые дни кампании заявлений. 
454 абитуриента приняли реше-
ние связать свою жизнь с меди-
циной. В прошлом году за это же 

время было подано не более соро-
ка заявлений.  

Как рассказала «ОГ» ректор 
УГМУ Ольга Ковтун, высокая ак-
тивность абитуриентов, выбира-
ющих медицинские специаль-
ности, наблюдается уже второй 
год подряд. Но если ранее в суще-
ственной степени это было свя-
зано с периодом пандемии, ког-
да авторитет профессии меди-
ка в обществе значительно воз-
рос, то в этот раз определяющую 
роль во многом сыграла инициа-
тива губернатора Евгения Куйва-
шева, в рамках которой в регионе 
начала действовать  комплексная 
программа по обеспечению ме-
дицинских организаций региона 
квалифицированными кадрами 
на 2023–2025 годы. Ее цель – при-
влечь в отрасль здравоохранения 
свыше 4 тысяч специалистов.

– Наш регион по инициативе 
главы региона Евгения Куйваше-
ва оплачивает обучение по целе-
вому приему, так называемый гу-
бернаторский «набор». В этом го-
ду мы примем 140 человек на ле-

чебный факультет, 35 на педиа-
трический, 5 на стоматологиче-
ский, 20 на медико-профилакти-
ческий и 30 человек у нас будет 
целевиков-ординаторов. Отмечу, 
что только в восьми медицинских 
вузах страны есть такие програм-
мы. И это реальный механизм, 
помогающий решить кадровый 

вопрос в медицинской отрасли, – 
подчеркнула Ольга Ковтун.     

Всего в 2023 году студента-
ми УГМУ станут более двух ты-
сяч будущих врачей и провизо-
ров, что почти на 14% больше, 
чем в 2022 году. Значительно уве-
личится прием на лечебно-про-
филактический факультет: по 

сравнению с предыдущим годом 
здесь будет на 155 первокурсни-
ков больше. Также возрастет ко-
личество бюджетных мест на ле-
чебно-профилактическом, педи-
атрическом и медико-профилак-
тическом факультетах.

Как отмечают в приемной ко-
миссии, чаще всего абитуриен-
ты хотят стать терапевтами и сто-
матологами. За три дня на обу-
чение по специальности «лечеб-
ное дело» подано 91 заявление, 
по специальности «педиатрия» – 
55 заявлений, по специальности 
«стоматология» – 47.

Пока в приемную комиссию 
в основном обращаются абиту-
риенты, имеющие среднее про-
фессиональное медобразова-
ние, а также иностранцы – заявле-
ния о приеме уже подали гражда-
не Ирана, Перу, Гаити и Камеруна. 
Основной поток поступающих в 
медуниверситете ждут в ближай-
шие дни, когда выпускники шко-
лы получат результаты ЕГЭ. 

Профессия медика становится все популярнее среди свердловской молодежи 
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информация
«Свердловского хронографа»
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универсальной
научной библиотеки  
им. В. Г. Белинского


